

Ressort: Reisen

Bahn einigt sich mit GDL auf neuen Tarifvertrag

Frankfurt/Main, 04.01.2019, 09:46 Uhr

GDN - Die Deutsche Bahn und die Gewerkschaft Deutscher Lokomotivführer (GDL) haben sich auf einen neuen Tarifvertrag geeinigt. Beide Seiten vereinbarten einen langfristigen Tarifvertrag bis Ende Februar 2021, teilten die Bahn und die GDL am Freitag in Frankfurt am Main mit.

Fahrgäste der Deutschen Bahn müssten in den kommenden Jahren keine Streiks des Personals befürchten. Die rund 36.000 Beschäftigten des Fahrpersonals erhalten in zwei Schritten zusammen 6,1 Prozent mehr Geld sowie eine einmalige Zahlung in Höhe von 1.000 Euro. Nach der Einigung mit der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Mitte Dezember wurde die Bahn nun auch mit der GDL einig.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-117900/bahn-einigt-sich-mit-gdl-auf-neuen-tarifvertrag.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619